

## **Message 03 (février 2025)**

***Une différence fondamentale entre les auteurs de livres, les écrivains et les messagers.***

***Le langage de l'esprit d'amour est un langage sérieux mais doux, sans contrainte ni menace.***

***Transformation de l'énergie cosmique biphasée d'origine en énergie monophasée, comparable au courant continu et au courant alternatif***

***L'être humain ne dépend pas uniquement de la nourriture pour obtenir de l'énergie.***

***Comment l'énergie bipolaire agit sur l'organisme humain et comment les vibrations psychiques et humaines peuvent être augmentées, pas seulement par la méditation.***

***Pourquoi les enfants peuvent également être intégrés dans le mode de vie des personnes bienveillantes et proches de Dieu (leurs parents).***

***Comment les forces négatives agissent à travers les personnes avides de pouvoir sur Terre.***

De la source inépuisable de l'amour de Dieu pour vous, personnes bienveillantes, connectées à Dieu et en quête de spiritualité.

Dans la plénitude de son amour divin, la divinité s'est toujours efforcée, s'efforce et s'efforcera toujours de donner des conseils de vie aux personnes qui prennent leur vie au sérieux, qui souhaitent mûrir spirituellement et élargir profondément leur conscience. Depuis toujours, la divinité s'efforce de communiquer avec les êtres humains dans l'essence de tout ce qui existe.

Il n'a jamais été, n'est pas et ne sera jamais facile de transmettre aux êtres humains des messages ou des conseils provenant de la source de l'amour. Il y a de nombreuses raisons à cela. Il existe une différence fondamentale entre les auteurs de livres, les écrivains et les messagers de Dieu, qui pensent librement et s'efforcent de transmettre des messages aux êtres humains exclusivement par inspiration divine, par la transmission d'images. Cela ne fait pas d'eux des surhommes ou des saints, qui n'existent pas, n'ont jamais existé et n'existeront jamais. Le soi-disant livre des livres a été écrit par des hommes et contient de nombreux messages. Comprenez qu'il ne peut y avoir de vérité absolue. Elle existe dans le monde subtil de la paix éternelle, à travers l'humilité, la modestie et l'égalité. Celles-ci constituent la base pour mûrir vers une expansion considérable de la conscience. Les communications divines sous forme de messages sont offertes avec amour par la divinité. La divinité ne s'imposerait jamais aux humains. Dans le « langage de Dieu », on ne trouve jamais de menaces de punition éternelle ou d'enseignements de quelque nature que ce soit. Il ne communique pas avec les personnes bienveillantes par des gestes menaçants et des coups de tonnerre, comme le livre des livres veut nous le faire croire. Le langage divin, qui provient de l'essence même de chaque être, de la source originelle de son amour inépuisable, est exhortatif et sérieux, mais jamais menaçant ou effrayant. Dieu respecte le libre arbitre inébranlable de chaque être humain, même s'il lui est douloureux de voir les conditions de vie sur Terre se détériorer et devenir de plus en plus menaçantes pour les êtres humains. Ces conditions menaçantes et chaotiques sont dues à une forte baisse d'énergie dans le cosmos, mais surtout sur la planète Terre. Cela s'explique par le fait que Dieu n'est **PAS** le créateur du cosmos visible et donc pas

non plus de la planète Terre. Il ne voudrait jamais faire une telle chose aux êtres humains. Cependant, la quantité d'énergie attribuée aux êtres déchus touche lentement à sa fin.

Il a toutefois toujours été convenu que les êtres déchus et les êtres humains qu'ils influencent ne toléreraient jamais aucune ingérence dans les développements sur Terre. Tel était l'accord conclu avant le Big Bang et donc avant la création de l'univers visible à partir de matière dense. Cependant, les êtres humains bienveillants, honnêtes, bienveillants, sincères et en quête de vérité ont toujours eu la possibilité d'établir, par le cœur de l'âme, le noyau de l'être et de la vie, une connexion intime et chaleureuse avec la divinité aimante et avec le Christ, le frère originel de tous les frères. Ainsi, les énergies de la source originelle affluent dans l'âme, le corps de lumière. L'esprit d'amour n'imposerait jamais sa volonté à l'homme et ne tenterait jamais de le manipuler. Cela ne correspondrait pas à la nature douce et humble de Dieu.

L'esprit d'amour comprend que certains lecteurs rejettent ces messages en secouant la tête ou même en réagissant avec une irritation intérieure. Il est donc conseillé de ne pas lire ces textes trop tôt, lorsque l'âme n'y est pas encore prête. Au contraire, cela pourrait entraîner des désaccords et un malaise. Il est donc conseillé aux personnes qui cherchent sincèrement de demander d'abord au bon Dieu d'ouvrir leur cœur à la compréhension. L'auteur de ces messages n'agit pas dans son propre intérêt. Son intention n'est pas non plus de rassembler ces messages dans un livre et de gagner de l'argent avec. Ce qui vient de la source divine est une offre faite aux personnes sincères, bienveillantes et honnêtes qui ont un profond désir de mûrir spirituellement et d'élargir leur conscience. La vie dans le corps physique est limitée sur cette planète, et après la mort, l'âme quittera inévitablement le corps physique pour retourner à l'éternité.

Chers amis, la situation sur la planète Terre devient de plus en plus chaotique. On ne peut cacher que la planète souffre beaucoup du déclin de l'énergie vitale. L'énergie divine qui provient du soleil central originel de l'univers invisible est une énergie qui crée et maintient la vie. Mais après s'être concentrée en une minuscule particule d'énergie et après la première étincelle qui a créé l'univers visible, cette énergie n'a cessé de diminuer. La planète Terre souffre également beaucoup de ce manque d'énergie.

Mais pourquoi en est-il ainsi ? L'ensemble du cosmos visible a été construit par la transformation d'une énergie bipolaire, c'est-à-dire à deux phases, en une énergie à une seule phase. Cela signifie simplement que le flux d'énergie libre vers le soleil central originel ne fonctionne plus suffisamment. Cependant, celui-ci s'épuise de plus en plus et aucune nouvelle énergie ne provient du soleil central originel pour le renouveler. Cela peut être comparé au courant continu et au courant alternatif. Alors que le courant continu s'affaiblit progressivement en chemin et ne circule que dans une seule direction, le courant alternatif circule périodiquement dans différentes directions sans perdre de puissance et alimente les foyers en électricité. C'est exactement ce qui se passe avec l'approvisionnement énergétique des êtres humains.

L'énergie vitale de l'être humain ne repose pas uniquement sur l'alimentation. Beaucoup de gens essaient d'alimenter leurs cellules en énergie vitale suffisante grâce à une alimentation équilibrée et saine. Ils s'efforcent de manger sainement, ce qui est bon et judicieux pour fournir à l'organisme suffisamment de nutriments, d'oligo-éléments et de vitamines. Pour cela, l'être humain doit également respirer de l'oxygène, qui est indispensable au fonctionnement du corps humain. Mais l'être humain n'est pas seulement alimenté en énergie de cette manière, il a également besoin d'énergies invisibles qui construisent et maintiennent la vie, les énergies

biphasées qui proviennent du soleil central originel. Celles-ci font tourner les 7 centres énergétiques de l'être humain à une vitesse accélérée, ce qui entraîne une vibration accrue de l'âme dans le corps physique. Cette vibration accrue libère progressivement de l'énergie qui circule dans le corps physique dans le sens inverse, de la tête aux pieds et vice versa. Il en résulte un champ de tension énergétique qui alimente toutes les cellules du corps en énergie. Il permet aux cellules de chaque organe, avec leurs différentes fonctions et tâches, de les accomplir sans problème. Si cette énergie vitale diminue, la cellule s'affaiblit progressivement et ne peut malheureusement plus remplir correctement sa fonction. Il en résulte des dysfonctionnements organiques pouvant aller jusqu'à des maladies graves, comme vous le savez malheureusement déjà. C'est pourquoi le traitement du cancer ne doit pas se limiter à la destruction des cellules malades qui ne remplissent plus leur fonction d'origine, mais doit également tenir compte du renforcement des cellules encore suffisamment saines dans l'environnement. Celles-ci seraient alors en mesure de signaler leurs dysfonctionnements aux cellules malades ou, si celles-ci ne réagissent pas, de les détruire et ainsi de les éliminer.

Cela permettrait d'améliorer l'état de l'organe malade. Ces mesures devraient être prises en complément de tous les traitements médicaux.

De nombreuses personnes profondément réfléchies ont elles-mêmes constaté que la méditation leur confère des pouvoirs particuliers qui leur apportent paix intérieure, sérénité et équilibre. C'est une bonne chose. Grâce à la méditation, elles entrent en contact étroit avec les forces cosmiques originelles qui pénètrent dans leur âme et donc dans leur corps. Elles se sentent alors bien et équilibrées. Cela entraîne une augmentation des vibrations due à une rotation accrue des particules d'énergie dans les chakras. Lorsque ces particules d'énergie, qui fonctionnent de manière dual, ralentissent, les vibrations diminuent et la personne se sent fatiguée, sans énergie et abattue, et peut même développer une dépression. C'est très regrettable et tragique.

L'augmentation de la vibration s'intensifie lorsque l'énergie générée par la rotation accrue des particules d'énergie peut circuler librement, c'est-à-dire non seulement sous la forme d'un champ d'énergie de tension dans et autour du corps, mais aussi par le retour libre vers le soleil central originel. Mais la méditation n'est pas la seule option. L'esprit d'amour offre aux personnes en quête de guérison la possibilité de se connecter intimement et chaleureusement à lui par le cœur et l'essence de l'âme. Comprenez bien qu'il ne s'agit pas de prières pieuses récitées comme une litanie, mais d'une connexion sincère, honnête, humble, modeste et impersonnelle avec Dieu. Vous sentirez alors les centres énergétiques tourner de plus en plus vite et vous éprouverez une agréable sensation de paix et de calme intérieur qui rayonnera de votre tête à vos pieds. Vous ressentirez un bonheur indescriptible. Si vous le faites plus souvent, les cellules de votre corps le ressentiront et vous remercieront par un agréable picotement. Leurs fonctions s'en trouveront renforcées et elles pourront beaucoup mieux remplir leur rôle, ce qui permettra d'éviter l'apparition de maladies de toutes sortes. Vous constatez vous-même que les enfants et les adolescents souffrent de plus en plus des conséquences des événements chaotiques qui secouent le monde et cherchent de l'aide sans savoir vers qui se tourner.

C'est un signal d'alarme qui s'adresse en particulier aux parents et à leurs enfants. Le monde est de plus en plus dominé par des énergies négatives. Les personnes avides de pouvoir, qui sont malheureusement elles-mêmes victimes de l'influence des âmes liées à la Terre, causent beaucoup de souffrances sur la planète Terre par leur soif de pouvoir et leur besoin de reconnaissance. Leur sphère d'influence s'étend désormais également à Internet, quelle que

soit la manière dont ils l'utilisent. Ils ne peuvent maintenir leur position de pouvoir que grâce à l'énergie des personnes bienveillantes et honnêtes. Ils leur pompent littéralement leur énergie, ce qui les conforte dans leurs actions. Mais les âmes ainsi exploitées se sentent de plus en plus affaiblies, fatiguées et épuisées. Grâce aux messages transmis par la divinité, l'esprit de l'amour, les personnes honnêtes peuvent s'élever spirituellement et leur âme atteint une profondeur insoupçonnée de connaissance, de maturité et de conscience. Ces messages se répandent très lentement, mais ils sont positifs, vivifiants et constructifs. En revanche, les forces négatives qui émanent des puissants et des dirigeants de cette Terre ne peuvent supporter cette vérité, car elle provoque en eux mécontentement et malaise. Ils ne peuvent se connecter intérieurement à de tels messages qui leur sont répugnantes. Ce fait est malheureusement très triste. Vous pouvez le constater dans les guerres destructrices et dévastatrices causées par les hommes. Tout comme leurs énergies sont polarisées négativement, leurs effets le sont également en ce qui concerne leurs armes destructrices et dévastatrices de toutes sortes. Celles-ci se propagent par des explosions soudaines avec des ondes destructrices pour tuer tout ce qui se trouve sur leur chemin. Tout comme les énergies bipolaires primitives, regroupées en minuscules particules élémentaires, ont donné naissance à la création visible lors de l'explosion originelle, le Big Bang, les effets de ces énergies négatives explosives sont tout aussi destructeurs. Elles ne sont ni constructives ni vitales, mais n'apportent que misère, mort et destruction. Pouvez-vous voir la différence ? Pouvez-vous déjà reconnaître les énergies auxquelles vous êtes confrontés et la différence entre leur origine et leur mode d'action ? D'où l'appel de l'Esprit d'Amour aux jeunes parents et à leurs enfants : prenez cela au sérieux et offrez à vos enfants ce qui les accompagnera dans leur cheminement de vie avec paix et sécurité. Offrez-leur la possibilité de suivre leur chemin sur la planète Terre avec bonté, douceur, modestie, humilité et dans l'égalité de tous les êtres humains. Vos enfants peuvent faire les mêmes expériences que vous avec la divinité bien-aimée, et vos efforts seront récompensés, non pas par des paroles sacrées, mais vous et vos enfants bénéficierez d'une protection spéciale de la part des êtres de lumière de l'union divine de l'amour, qui assument volontiers et de manière désintéressée leur tâche de protection afin d'assurer votre sécurité. Pour cela, il n'y a pas besoin de temples, d'églises, de sermons sévères ni de vénération pieuse de Dieu ou du Christ, notre frère originel parmi tous les frères. Jamais la divinité, dans son infinie miséricorde, sa compréhension et son amour, n'a déclenché ou ordonné des guerres. NON, ce n'est pas la nature de Dieu, mais la miséricorde, la douceur et l'égalité entre tous les êtres. Il n'y a pas besoin de paroles pieuses, d'adoration de la croix, de sermons moraux ou de menaces, comme ceux qui sont malheureusement prononcés par les chefs religieux. Dans l'amour de Dieu, il n'y a pas de fanatisme religieux, pas de sévérité, pas de recours à la violence, cela ne peut pas exister. Ces moyens sont utilisés pour garder le pouvoir sur les autres et les figer dans des traditions immuables qui, en fin de compte, ne les mènent nulle part. Au contraire, ils laissent derrière eux une traînée de destruction et de dévastation. Comprenez la différence. Prenez cela au sérieux afin de pouvoir retourner avec joie au ciel de l'amour éternel de Dieu. Ce ne sont pas des promesses vaines, mais le seul but dans la vie de ceux qui aspirent à mûrir spirituellement et mentalement et à être un soutien spirituel pour leurs semblables sur le chemin de la vie. Ils rayonnent des couleurs de l'arc-en-ciel de leur âme et répandent la paix, la douceur et la compréhension autour d'eux. Ils ne condamnent pas les personnes qui font le mal, mais ils détestent leurs mauvaises actions. N'oubliez jamais que ***tout sera ramené au ciel de l'amour éternel de l'égalité de tous les êtres.*** Personne ne sera au-dessus de l'autre, et il n'y aura plus de rois, de princes de l'Église, de prêtres ou de chefs religieux. Il y aura l'harmonie de l'amour, l'égalité et d'autres créations spirituelles. Vous serez guidés vers la connaissance par un élargissement continu de vos connaissances. ***Comprendre la signification des messages.***

***Comment les prophètes du passé se sont adaptés à leur époque pour communiquer***

***Quels processus invisibles se déroulent pendant la mort.***

***Comment les médecins et le personnel soignant peuvent aider les mourants, y compris dans les soins palliatifs.***

***Comment les membres de la famille et les amis des mourants peuvent les accompagner par leur présence***

L'Esprit d'amour vous salue, vous qui êtes des personnes aimantes et pacifiques. L'Esprit d'amour souhaite vous offrir maintenant un message issu de sa source inépuisable d'amour, que vous pouvez lire ou non selon votre volonté humaine. Jamais la divinité, dans sa compréhension incomparable des êtres humains, ne leur a imposé sa volonté. Elle leur donne cependant des avertissements sérieux et des conseils divins avec amour. C'est pourquoi l'Esprit d'amour, en tant que divinité, vous conseille de prier sincèrement pour lui lorsque vous lisez ces messages, afin qu'il vous aide à comprendre les relations dans leur juste perspective. Il comprend parfaitement qu'il vous est difficile de lire ces textes en ce moment. Comprenez qu'il n'y aura pas de vérité absolue. Ces messages ont été écrits par des êtres humains et ne sont donc pas exempts d'erreurs. Cependant, le lecteur ne doit pas se baser sur l'orthographe ou le choix des mots pour comprendre ces écrits, mais plutôt saisir le sens derrière les mots. Le vocabulaire humain ne suffira jamais à exprimer ce qui nous vient de la source d'amour de la divinité éternelle. Les prophètes de l'Antiquité ne pouvaient utiliser que les mots qui pouvaient être compris à leur époque par les personnes qui essayaient de les recevoir avec un certain sérieux. La compréhension profonde nécessaire pour expliquer certains processus ou événements était très limitée, c'est pourquoi de nombreux textes anciens semblent parfois incompréhensibles et inaccessibles à l'esprit humain. Cela ne signifie toutefois pas qu'ils sont faux ou sujets à l'erreur humaine. Il faut toujours tenir compte de l'époque à laquelle ils ont été écrits. De même, il faut toujours tenir compte de la signification des messages au moment où ils ont été transmis. Beaucoup de lecteurs de ces textes se demanderont à juste titre comment un être humain peut se permettre de croire que ce qu'il écrit provient de la source de l'amour de Dieu. Il semble assez présomptueux de publier de tels écrits. Cette réflexion est tout à fait humaine et compréhensible d'un point de vue divin. La vie d'un messager qui, inspiré par Dieu et par la transmission d'images, tente de traduire en mots humains ce qu'il a reçu, n'est pas facile. Il n'est surtout pas infaillible et est un être humain comme les autres, avec ses obligations et ses soucis quotidiens. Il existe toujours un risque important que des âmes liées à la Terre s'immiscent et tentent d'introduire leurs pensées et leurs désirs. Cependant, ceux-ci ne proviennent pas de la source divine de l'amour et sont donc impuissants et incapables d'aider les personnes bienveillantes qui recherchent sincèrement la connaissance divine sur leur chemin difficile. Ils ne conduisent pas à une expansion profonde de la conscience. La connaissance de soi est parfois douloureuse et montre à l'être humain ce qu'est réellement la vie sur cette planète. La Terre n'est pas le lieu de résidence définitif de l'âme incarnée dans un corps humain. La Terre n'a jamais été créée par Dieu et l'être humain n'est pas le couronnement de la création. En raison de sa profession, l'auteur de ces messages a vu beaucoup de personnes mourir et a ainsi pu acquérir une grande expérience. Écrire des livres sur ce sujet afin d'aider les gens à mieux comprendre le processus de la mort aurait été une façon de transmettre son expérience, mais il existe déjà suffisamment de littérature sur ce sujet. Cependant, des processus internes invisibles à l'œil nu ont lieu. Chaque être humain devrait néanmoins prendre conscience que son temps sur Terre est limité. Le processus de la mort et donc la séparation du corps et de l'âme concernent aussi

bien les enfants que les adolescents et les personnes âgées. C'est une triste réalité qui ne changera jamais.

Personne ne peut y échapper. Les causes sont multiples : maladies, conflits armés de toutes sortes, actes de violence, catastrophes naturelles, accidents, etc. L'auteur de ce message a travaillé pendant 20 ans dans les soins palliatifs et n'a pourtant pas pu comprendre complètement de nombreux processus. Il est d'autant plus reconnaissant pour le message suivant, qui lui était jusqu'alors inconnu : à la mort, l'âme incarnée dans le corps humain se sépare du monde terrestre pour passer dans l'au-delà. Les personnes aisées, les rois, les riches avec leurs possessions, les princes de l'Église, les autorités et les politiciens sont soumis aux mêmes lois de la vie. Il ne reste rien de leur gloire passée, de leur réputation et de leur prestige dans l'au-delà. Leurs âmes sont tellement accablées par leur mode de vie exploiteur et égoïste qu'il leur sera très difficile, dans le monde subtil, de se détacher du mode de vie qu'ils ont aimé jusqu'à présent. Mais ils n'ont pas d'autre choix. Il leur sera parfois difficile, voire impossible, d'accepter l'aide des êtres de lumière et des êtres secourables qui leur sont envoyés, et de reconnaître que la vie qu'ils ont souvent menée jusqu'à présent aux dépens des autres a défiguré leur âme. Leurs âmes sont tellement accablées qu'elles manquent soudainement des énergies qu'elles ont toujours reçues des autres et qu'elles ne peuvent remplacer par rien. C'est un état triste et terrible qui peut durer très longtemps, jusqu'à ce que l'âme réalise qu'il n'y a pas d'autre moyen que de se reconnaître elle-même, de reconnaître son ancien mode de vie erroné et de se repentir. Alors, l'âme tourmentée trouverait la guérison. Dans l'éternité, le temps terrestre n'existe pas, et l'état de souffrance spirituelle peut donc durer des milliers d'années terrestres. Bons humains, rappelez-vous toujours qu'il n'y a PAS DE COLÈRE DE DIEU et qu'il n'aurait jamais de pensées de vengeance. Ce n'est pas possible. Il n'a pas été créé ainsi. Il a été créé comme un être bienveillant, aimant, compréhensif et impersonnel. Malheureusement, la nature douce de Dieu est présentée par les chefs religieux comme exactement le contraire. Cependant, comme tous les événements et toutes les vies humaines sont stockés de manière centralisée en Dieu, il connaît toutes les connexions, toutes les douleurs et toutes les souffrances de chaque être humain et de l'âme qui l'habite, et peut donc, dans sa bonté et son amour, offrir son aide pour corriger le cours des choses, que ce soit ici sur terre ou dans l'au-delà. Son offre d'aide ne se terminera jamais dans une impasse de désespoir ou de souffrance spirituelle. Veuillez prendre ces paroles très au sérieux ! C'est une prétention humaine que de vouloir, en tant que hauts dignitaires ecclésiastiques, présider les croyants et agir au nom de Dieu ou du Christ. Au cours de l'histoire de l'humanité, cela a conduit à beaucoup de misère, de souffrance, de désespoir et même à des actes de violence. La nature altruiste de Dieu ne s'apprend ni dans les écoles de théologie ni dans d'autres établissements d'enseignement supérieur, tout comme on ne peut sonder la profondeur de son être. DIEU EST ACCESSIBLE À TOUS LES ÉTRES HUMAINS, sans exception. Chers êtres humains, la mort ne survient jamais sur simple pression d'un bouton, comme beaucoup d'entre vous le supposent parfois. C'est compréhensible, car le processus de la mort est très souvent repoussé à un avenir lointain. Malheureusement, il est inévitable que vienne le moment où l'âme ne peut plus rester dans son enveloppe charnelle, pour quelque raison que ce soit. Comprenez bien que l'affirmation « Dieu l'a rappelé à lui dans son amour et sa bonté » ne peut être vraie. La divinité bien-aimée ne rappelle personne à elle ! Cela ne correspond en aucun cas à sa nature bienveillante et aimante. Cela fait profondément souffrir la divinité lorsque des êtres humains doivent mettre fin à leur vie sur Terre, quelle que soit la manière dont cela se produit. Dieu soutient la vie, la construit et la préserve. Il en sera toujours ainsi tant qu'il y aura des êtres humains. Il est toutefois tragique qu'une âme libre, dans sa lumière et sa splendeur, accepte volontairement

un tel fardeau en s'incarnant dans un corps physique. Ce n'est vraiment pas un processus normal. Cela n'a jamais été la volonté de nos ancêtres, ni celle de Dieu.

La séparation qui a eu lieu au moment de la création originelle a causé beaucoup de chagrin, de larmes et de douleur, car nos ancêtres savaient exactement, grâce à leur connaissance infinie acquise avant la création, ce qui allait se passer et quelles en seraient les conséquences lorsqu'ils ont utilisé leurs énergies primitives concentrées pour créer une création matérielle et visible par le Big Bang. Ce qui fascine tant les astronomes, les physiciens et les scientifiques dans la création de l'univers est en réalité une tragédie unique d'une telle ampleur que l'homme n'est toujours pas capable d'en saisir toute la profondeur dans sa totalité. L'esprit d'amour comprend le désir de connaissance et la quête éternelle de l'humanité pour trouver des traces. Malheureusement, cette connaissance ne peut s'expliquer uniquement par des calculs physiques et mathématiques, des équations et des théories. Si l'élargissement de la conscience d'un être humain n'est pas donné, si l'humilité, la modestie, l'égalité et l'impersonnalité d'un être humain ne sont pas données, il sera impossible à l'esprit humain de sonder et de comprendre la création dans son ensemble, qui constitue l'origine de son existence.

C'est vraiment une erreur de la part de nombreux chefs religieux, prêtres et enseignants de proclamer à leurs fidèles et à leurs adeptes le caractère unique de l'être humain du point de vue supposé de Dieu, selon lequel ils seraient le couronnement de la création. Ce n'est pas le cas. Comprenez bien cela. La divinité en moi respecte la volonté de tous les êtres humains et ne souhaite rien d'autre que leur bien-être sur Terre. Mais il n'en est rien, et le bon Dieu ne peut et ne doit rien changer à cette triste réalité. Il doit respecter la volonté des êtres humains dans toutes ses décisions. Il en a toujours été ainsi. S'il agissait autrement, cela aurait une influence négative sur l'ensemble de la création, et l'harmonie, l'égalité, la pureté et l'amour de tous les êtres célestes ne seraient plus possibles. C'est le fondement de la vie céleste, ce sont les principes et les lois de la vie céleste. Le chemin de vie de tous les êtres humains sur cette Terre devrait consister à s'approprier ces principes et ces lois de la vie céleste. Le désir sincère et profond devrait être de corriger les erreurs et d'affiner et de promouvoir les bonnes qualités de caractère. La connaissance de la vie céleste insouciante, la pureté de tous les êtres célestes, le désir sincère d'élargir ses connaissances, le désir de nouvelles créations en harmonie avec TOUS les habitants du ciel devraient être le désir sincère de chaque être humain. Le désir de chaque être humain devrait être de retourner sans détours dans sa patrie céleste. Ce retour à la maison ne se fait jamais par des fardeaux auto-imposés ou des mortifications de quelque nature que ce soit. Jamais la divinité bien-aimée n'a exigé des êtres humains qu'ils mènent une vie pleine de sacrifices derrière les murs d'un monastère pour être plus près d'elle. La déception face à une telle vie terrestre sera grande dans l'au-delà. Comprenez que toutes les émotions et tous les sentiments vécus sont stockés dans les cellules humaines. Cependant, à la mort, toutes ces informations ne sont jamais perdues. Lorsqu'un être humain meurt, ses cellules ne sont pas simplement mortes et toutes les informations stockées ne se dissolvent pas dans le néant. Cela n'existe pas. Après la séparation du corps et de l'âme, toutes les informations stockées sont transmises à l'âme par de fins filaments d'énergie invisibles à l'œil nu, tels de minuscules canaux, et ne sont donc pas perdues. Ces informations sont nécessaires à la connaissance de soi dans l'au-delà. L'âme n'est pas un esprit errant et sans volonté.

Au moment de la mort, particulièrement observable dans les soins palliatifs, des processus invisibles nécessaires au mourant ont lieu. Tout ce que l'être humain a stocké dans les cellules de son corps au cours de sa vie terrestre est réactivé, et le mourant doit y faire face. Ce processus peut parfois s'étendre sur plusieurs jours, pendant lesquels le mourant n'est plus

réceptif et se trouve dans ce qu'on appelle l'agonie, car son corps ne peut plus absorber ni transformer d'énergie, les cellules ayant désormais une fonction tout à fait différente, à savoir transmettre les informations stockées à la conscience supérieure. Si elles étaient réactivées pour assurer les fonctions vitales de l'organisme humain, les cellules du corps seraient bloquées dans l'accomplissement de cette tâche importante. Pour les proches et les membres de la famille, il est généralement très difficile de voir le mourant souffrir de la faim et de la soif. Considérez cependant ces processus invisibles comme nécessaires. L'apport d'eau et de nourriture serait désormais une torture pour le mourant. Cela doit être évité à tout prix. Le personnel soignant qui s'occupe du mourant et, bien sûr, les médecins traitants sont également sollicités à cet égard. Ces dernières années, il est apparu qu'il ne fallait plus rien apporter au corps dans cette phase terminale. Il appartient toutefois aux médecins et au personnel soignant d'avoir des discussions clarificatrices à ce sujet avec les personnes présentes. Ce sera une tâche gratifiante.

Mais pourquoi de tels processus ont-ils lieu ? Il s'agit de processus de purification qui facilitent le départ de l'âme du corps mourant. Grâce aux informations transmises par les cellules, l'âme peut s'orienter dans l'éternité. Cependant, il ne sera pas toujours facile de donner un sens à ce qui a été vécu. Beaucoup de choses pèsent sur l'âme, qui est accablée par un mode de vie difficile. Comprenez bien que ce message n'a pas pour but d'être un fardeau ou de faire peur. Ce n'est pas le cas. Il s'agit plutôt d'éveiller la compréhension afin de mieux classer ces choses.

Il est compréhensible que des états d'agitation puissent survenir dans la phase finale, car l'organisme, ce qui est peut-être difficile à comprendre pour l'instant, fonctionne à plein régime sur le plan énergétique. Cela peut même entraîner une augmentation de la température corporelle. On a toujours supposé qu'il s'agissait d'une centralisation de la circulation sanguine afin de maintenir les fonctions vitales de l'organisme. Cependant, ces processus de libération d'énergie subtile stockée libèrent une quantité énorme d'énergie, ce qui entraîne une augmentation de la température corporelle. Pouvez-vous imaginer, mes chers amis, ce qui se passe dans le corps d'une personne mourante avant que l'âme ne puisse se séparer du corps ? Ne vous inquiétez donc pas si vous observez ces phénomènes chez des personnes mourantes, il s'agit d'un processus naturel de libération d'énergie qui peut provoquer ces symptômes. L'administration de médicaments appropriés peut toutefois atténuer ces symptômes.

Chers amis et proches de personnes mourantes, ne vous inquiétez pas trop de la manière dont vous pouvez apporter votre soutien. Si vous êtes des compagnons silencieux, que vous comprenez ces processus et que vous pouvez respecter leur déroulement, vous avez déjà accompli beaucoup. Ne soyez pas surpris s'il n'est plus possible de communiquer avec le mourant à ce stade. Veuillez laisser au mourant le temps nécessaire pour que ces processus puissent se dérouler. Il n'est pas conseillé de croire qu'il faut accélérer ou ralentir le processus de la mort. Souvent, les personnes présentes demandent à Dieu de mettre fin à la souffrance le plus rapidement possible. D'un point de vue humain, cela est tout à fait compréhensible, mais vous devez savoir qu'il ne s'agit pas d'une torture, mais d'un processus de purification intérieure. Accordez du repos au mourant et évitez de trop parler et de discuter entre vous. Ce ne sont certainement pas des règles que l'esprit d'amour, Dieu, donnerait jamais, mais cela devrait vous aider à traverser cette période du mieux possible et à respecter et soutenir les processus invisibles qui se déroulent à l'intérieur. Accordez au mourant le calme extérieur nécessaire pour que les processus intérieurs puissent se dérouler. Vous aurez ainsi fait beaucoup de bien ! Le moment de la séparation du corps et de l'âme, c'est-à-dire la mort telle que l'homme la comprend selon ses conceptions humaines, survient lorsque les processus

intérieurs sont terminés et que l'âme est prête à quitter son corps. Les connaissances en médecine palliative sont aujourd'hui si avancées que vous pouvez faire confiance aux médecins traitants et au personnel soignant en ce qui concerne le traitement de la douleur et une éventuelle sédation. De telles mesures thérapeutiques sont tout à fait appropriées et justifiées. Elles permettent au corps de trouver le calme nécessaire au déroulement des processus internes.

Vous comprenez maintenant que le processus de la mort ne peut pas être déclenché simplement en appuyant sur un bouton, comme on allume ou éteint la lumière. Il s'agit d'un processus de maturation nécessaire, d'une purification et d'un ordre intérieur.

Dans l'amour de Dieu

Conscience dans la dualité, c'est-à-dire l'élément féminin et masculin de l'âme, qui est entièrement imprégné de lumière, le corps de lumière. Votre âme bondira de joie et de bonheur, là où il n'y a plus de tristesse ni de chagrin, mais seulement l'union amoureuse de nos ancêtres originels, du Christ, notre frère originel, et de notre divinité bien-aimée, l'esprit d'amour, dans le soleil central originel de toute lumière. Pouvez-vous déjà l'imaginer dans votre esprit ? C'est le désir le plus profond et le plus sincère de nombreuses personnes bienveillantes et généreuses qui sont en quête. La joie de nos frères et sœurs spirituels sera indescriptible lorsqu'ils seront à nouveau réunis avec vous pour l'éternité.

**(Février 2025)**

Dans l'amour de Dieu